

## Un nouveau salon de coiffure

A chaque fois qu'un nouveau commerce ou service ouvre dans le Quartier le Comité s'en réjouit : c'est un peu plus de communication , d' animation , de convivialité. Et puis cela arrive si rarement !

Mais çà arrive ! Comme annoncé, le nouveau salon vient d'ouvrir. Route d'Uzès, au Four-à-Chaux , exactement en face de la Banque:

L'ATELIER 146

Coiffure Hommes, Femmes , Enfants.

Ouvert tous les jours de 9h à 18h

tél. : 04 66 05 98 10

On vous y attend dans un cadre spacieux, agréablement disposé et décoré. (voir photos ci-dessous)

On vous y attend dans un cadre spacieux, agréablement disposé et décoré.